



Préparée par Michèle, cette sortie a réuni 13 adhérents par une chaude journée d'été.

Le matin, nous avons visité l'exposition temporaire du musée Paul Valéry à Sète, et notre guide, Jean, a fait revivre pour nous Jean Hugo, au travers de l'exposition « entre ciel et terre »



Cette exposition a pour projet de montrer, à travers un important ensemble d'œuvres dominé par la question du paysage, que la représentation de la nature est pour Jean Hugo autant une célébration de l'ordre du monde dans son apparence qu'une volonté de faire ressentir ce qui l'anime.

À la fois peintre, décorateur et écrivain, Jean Hugo demeure 40 ans après sa disparition un artiste majeur et singulier. Afin de présenter une vision la plus complète possible de son œuvre, les musées Paul Valéry, Fabre et Médard se sont associés pour que l'hommage prenne la forme de trois volets, présentés simultanément, dans un esprit de complémentarité.

Nous ferons une visite guidée de l'expo « Le regard magique » au musée Fabre le 10 octobre, qui a pour ambition de présenter l'artiste et son oeuvre de 1914 à la seconde guerre mondiale. Le musée Médard de Lunel propose d'explorer jusqu'au 22 septembre, sa vie à Lunel de 1920 à 1984, au mas de Fourques. Entre peintures, photographies, esquisses, objets, lettres et documents.

Ensuite, nous avons pique-niqué à l'ombre des pins de la forêt domaniale des Pierres Blanches, sur le mont Saint-Clair.



Et l'après-midi, direction Bouzigues où nous attendait notre guide pour une visite du musée de l'étang de Thau. Entre géographie, histoire, traditions, nous avons découvert les métiers de la pêche et de la conchyliculture, mis en scène, sur fond de traditions ancestrales.



Les petits aquariums ont vivement intéressé les visiteurs.



Avec cette journée se clôture notre année culturelle LSR.

Rendez-vous le 8 septembre à la journée des associations de Montpellier et le 10 octobre au musée Fabre, pour de nouvelles aventures culturelles